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Bonjour 
je viens d apprendre un saccage de prévu autour de St Benoît du sault ? 
Tout ça pour installer des panneaux photovoltaiques chinois ??? Nous nageons en France vers un 
drame écologique absolu !!! Nous sommes propriétaires depuis 10 ans d une vieille maison sur 
chaillac, village déjà destiné à avoir accueilli in énorme parc de panneaux photovoltaiques, après 
saccage de la flore qui réunissait plein d espèces d oiseaux et de petits mammifères très utiles à 
notre écosystème qui , n est plus à démontrer, se doit d être la priorité. Or ce n est pas en menaçant 
notre région du boischaud sud à-coup de panneaux et d éoliennes industrielles qui ne servent juste 
qu à remplir les poches de promoteurs sans scrupules ni vergogne, que nous arriverons à sauver cet 
écosystème justement. 
Je vous supplie au nom de tous les habitants qui sont à 99% contre, de stopper ces projets fous et 
destructeurs. Nous avons acheté une maison pour la tranquillité et le respect de la faune et la flore et
fuir la grande ville avec ses bétons acier et inhumanité, ce n est pas pour la retrouver dans notre 
havre de paix avec ses commerces et son patrimoine que les touristes se dé tourneront s il y avait 
vraiment ces horreurs d installées...et ns fuir ont aussi comme beaucoup d habitants. C est ça le 
projet du gouvernement ? désertification plus rapide de nos campagnes ? Anéantissement de la 
faune flore et humains ? Pr remplir de plus en plus les grandes villes ? Faire de notre beau pays une 
immense industrie ? En détruisant tout sur son Passage ? Au nom de quoi ? De l électricité soit 
disant plus écologique ? Alors qu on revend déjà et que les turbines tournent forcément grâce au 
nucléaire...Le nucléaire fait certainement moins de mal au quotidien et produit mieux ainsi que l 
hydraulique...on ferait mieux d éduquer les gens à modérer leur consommation et respecter la 
nature. Bref pour dire non à ce projet démesuré de panneaux photovoltaiques
Cordialement 


